



令和7年7月7日…「星に願いを！」

今年の七夕は、7が3つ並ぶ日でした。何かこの日に子供たちが楽しいことが出来ないかと考えていました。

先月終わりに、委員会代表会議で「みんなで協力して、全校で楽しい行事をしませんか？」と投げってみました。

事前に、もし子供が実施を決めたら、以下の対応をすると伝えていました。

- ①できるだけ子供主体でさせる
- ②子供の企画力・行動力を信じてさせる
- ③うまくいなくても、大きな力を生み出すきっかけになるように教師も我慢してヘルプに徹する

委員長会議では、満場一致で実施が決まり、わずか15分で、仕事内容を各委員会がコラボし分担や日程まで話し合いました。各委員会の分担は、以下のようになっていました。

- ①企画・運営…運営
- ②笹の準備…図書 → 短冊と笹を切ってもらって、学級に配付
- ③こより作り…保健・放送・飼育 → 短冊のひも(習字紙)づくり
- ④飾りづくり…体育・栽培・生活美化・給食
→各学年と交流しながら飾り作りをする



《2学年ずつ希望者が集まって、七夕飾りづくり》



笹は校内にあるので、教頭先生に頼んで切ってもらい、短冊も事前配付。飾り作りは少々時間配分や準備に手こずる様子も見られましたが、3日開催で毎日運営が上達してきました。

先生方が事前準備や指示をせず見守る中で、不安なことも多々あったでしょうが、この短期間開催で、上出来の運営だったと思います。



7/7は運営委員の校内放送で、朝会が始まり、各クラスで工夫して飾り付けました。



七夕飾りの側を通ると笹の匂いが漂います。「笹ってこんな匂いなんだ」と香りに気付いた子供の声もありました。

5年&こども園交流(七夕飾りづくり) 7/2(火)

大道小では各学年が大道みらいこども園と交流します。今回は七夕にちなんで、はさみやのりを使って飾り制作のお手伝いをしました。園児はまだまだ、はさみを使うのが難しそうでしたが、5年生は上手に切らせていました。

こんな時は、異学年の子供通しがうまくいきますね。ありがとう5年生!



どこの国でも戦争や大いやくいがか起こらず平和にくらしませうに!

大倉選手おめでとう!
ホーランを打たれた!



本物の笹に触れ、五感が自然と使えたのでしょうか。改めてその大切さを感じました。実は、職員も小さな七夕飾りを職員室前に作りました。子どもたちの健やかな成長を心から願っています。5~6年生楽しく素敵な行事開催ありがとうございました!

大ちゃん新聞

大道小学校
運営委員会
No.6

ほし ねが 星に願いを☆彡

7月7日(月)は、七夕です。七夕とは、「おりひめ」と「ひこぼし」が年に一度だけ天の川をわたって会えると言われていた日です。

今年は、令和7年7月7日。7が3つ並んでいることにちなんで、イベントを行うことにしました。そこで、全校生徒みんなで楽しむために、「七夕朝会」を行います。

【取り組み方について】

- ① 金曜日までに、短冊に願いごとを書いてください。
- ② 月曜日の8時30分より、放送で「七夕朝会」を行います。
- ③ 朝会の中で、短冊やかざりを笹にかざってください。

短冊に願いごとを書いて、みんなで仲よく楽しい七夕にしましょう。

